

Antwort der WI-Bank vom 20. Februar 2024

... den Sachverhalt haben wir inzwischen eingehend geprüft.

Die Zweckbindung hätte 15 Jahre betragen sollen. Die Aufhebung der Zweckbindung nach 12,5 Jahren war aus Gründen der Ziele der nachhaltigen Stadtentwicklung gerechtfertigt.

Weiterhin hatte ich inzwischen das Gespräch mit Herrn Bürgermeister Hornung gesucht. Er teilte mir mit, dass sämtliche Entscheidungen ordnungsgemäß mit Beschluss gelaufen seien und es kein Alleingang von ihm war die Teilfläche von ca. 40qm verkaufen zu wollen. Er teilte mit, dass kein Carport geplant war, sondern lediglich 2 Stellplätze errichtet werden sollten. Wie sie selbst mitteilten, ist der Investor aufgrund der Bürgerproteste abgesprungen und das Projekt hat sich dadurch erledigt.

Nach Auskunft des Bürgermeisters sind keine weiteren Bemühungen seitens der Gemeinde für den Erhalt des Gebäudes geplant. Sprich: Die Gemeinde sucht aktiv keinen neuen Investor und der Kirchplatz bleibt wie er ist.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an ihr Rathaus...